
Resposta ao Requerimento nº 1756/2022
Autoria: FÁBIO DAMASCENO
Assunto: Informações sobre a falta de insumos para uso odontológico na UBS do 

Jardim Jurema.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 29 de setembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURA DE

VALINHOS   
C.I. nº 503/2022 - ss

Valinhos, 22 de setembro de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/ Secretaria de

Governo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 1756/2022

Em atendimento ao Requerimento nº 1756/2022 de

autoria do vereador Fabio Damasceno, segue informações prestadas

pelo Departamento de Odontologia.

ra o que tínhamos a informar.

A enciosamente,

 
Ma lo/Cosentini

Se Tio Saúde
m exercício” . , — Centro — Valinhos — SP — : -

Fone: (19) 3849-8000 — e-mai!: imprensaQOvalinhos.sp.gov.br-Home Page: nei go 085



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS
SECRETARIA DA SAUDE 

Valinhos, 22 de setembro de 2022.

Para: Secretaria da Saúde

De: Departamentode Odontologia

Ref.: Resposta ao Requerimento nº 1756 / 2022 (Processo
administrativo nº 22419/2022) de Autoria do Vereador Fábio Damasceno.

1.- A informação de falta de insumos odontológicos na UBS do
Jd. Jurema procede? O que está sendo feito para superar
esse problema? Quais providências legais?

Somente um dia no período da tarde que a UBS Jurema ficou sem
anestésico. A falta do insumo ocorreu por falta de logística pois
a solicitação foi feita no mesmo dia e os materiais estavam no

almoxarifado da Saúde.

2. — Há algum plano emergencial para a normalização prioritária
da falta destes insumos?

Sim, o anestésico foi normalizado e entregue no dia seguinte na UBS
Jurema. O insumo resina está em andamento de processo
licitatório.

4) - Quais medidas estão sendo tomadas para atender
pacientes que necessitam dos principais insumos como por
exemplo anestésico e resina?

Já havia sido realizado processo licitatório nº 92/2022, no pregão,
porem o lote de resinas fracassou. Desta forma, tomamos a

medida de realizar uma CIL — Compra Isenta de Licitação para
normalizar a necessidade desse insumo.   
  

Atenciosamente,

   do Departamento Coordenadora de Apoio
de Odontologia Odontológicode Programas de Saúde
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